

令和3年1月9日

各位

岐阜県バドミントン協会 競技委員会  
競技委員長 水野 新悟

令和2年度岐阜県総合バドミントン選手権大会および  
令和2年度岐阜県社会人バドミントン選手権大会の中止について

平素より岐阜県バドミントン協会事業に対してご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

早速ではございますが、2月7日（日）単、同じく14日（日）複・混合複をともに岐阜市北西部体育館にて開催を予定していた令和2年度岐阜県総合バドミントン選手権大会・令和2年度岐阜県社会人バドミントン選手権大会を中止とさせていただきます。

現状、小中高のカテゴリーでの大会や各地区等主催の大会が開催され始めたところではありますが、第3波の新型コロナウイルス感染が拡大中であり、岐阜県でも医療危機事態宣言および非常事態宣言が発令され感染リスクの高い行動の自粛が求められております。当協会としても大会開催の準備を進めて参りましたが、予選会としての主旨を持たず、学生と違いランキングポイント等も無いため、残念ながら大会中止の判断をさせていただきました。今後このような状況が改善され、会員の皆様が安心して大会に参加して頂けるようになることを期待しております。

最後に今大会の中止を受け一般会員の方々にご参加頂ける大会は今年度開催出来ませんでした。今後とも当協会事業へのご理解・ご協力の程、宜しくお願い致します。

ご不明な点等がございましたら、当協会競技委員会委員長 水野 新悟まで電話連絡または [shingo.mizuno@nifty.com](mailto:shingo.mizuno@nifty.com) にご連絡ください。